



Grupo de Amistad México-Reino de Suecia organizará Semana Cultural y Gastronómica



Boletín No.1847

Grupo de Amistad México-Reino de Suecia organizará Semana Cultural y Gastronómica

El Grupo de Amistad México – Reino de Suecia celebró este jueves su segunda reunión ordinaria en la que las y los diputados federales aprobaron la organización de una Semana Cultural y Gastronómica, que se llevará a cabo del 17 al 21 de noviembre, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Debido a la visita de una comitiva de representantes parlamentarios suecos a México, el Grupo de Amistad presidido por la diputada Gabriela Martínez Espinoza (Morena), prepara una serie de eventos dentro de la Semana Cultural y Gastronómica para exhibir toda la riqueza del país con muestras artesanales e interpretación de bailes folclóricos mexicanos.

Para garantizar el éxito de la Semana Cultural y Gastronómica México-Reino de Suecia, las y los legisladores integrantes del Grupo de Amistad aprobaron la creación de un Comité Permanente de Seguimiento encargado del financiamiento para la realización de todos los eventos, con la participación de los diversos niveles de gobierno municipales, estatales y de la Secretaría de Relaciones Exteriores y la Secretaría de Cultura.

El Grupo de Amistad presentó la agenda de actividades con motivo de la Semana Gastronómica y Cultural México-Reino de Suecia, que será inaugurada el jueves 17 de noviembre con la recepción



de la delegación sueca de legisladores invitados, que recorrerán las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Ese mismo día, se visitará el Museo Nacional de Historia del Castillo de Chapultepec y el Monumento a la Independencia para que los invitados conozcan la riqueza de México.

Para el 18 de noviembre está programada una visita oficial al Museo Nacional de las Intervenciones, al Salón de Sesiones de la Cámara de Diputados y al Museo Nacional de la Revolución.

Al día siguiente, el 19 de noviembre, se visitará el Museo del Templo Mayor para conocer el origen de la cultura mexicana y del pasado prehispánico. Ese mismo día en San Lázaro, se abrirá la feria gastronómica de comida tradicional con la participación de bailables folclóricos de cada entidad mexicana, en la explanada.

Se proyectará ese mismo sábado la película El Cementerio de las Águilas, obra del cineasta Luis Lezama, filmada en el año de 1939 como un ejemplo del cine histórico nacionalista.

El domingo 20 de noviembre, la comisión sueca de representantes parlamentarios serán distinguidos invitados para presenciar el desfile deportivo, cívico militar conmemorativo a las fiestas patrias revolucionarias del país.

Se recorrerá además el Museo Nacional del Arte y por sugerencia de la diputada Amalia García (MC) se incluirá en la agenda una visita guiada a las grandes obras de los muralistas mexicanos José Clemente Orozco, David Alfaro Siqueiros y Rufino Tamayo.

La clausura de la Semana Cultural será el 21 de noviembre tras un recorrido por Turibus en el Centro de la Ciudad de México.

El Grupo de Amistad México-Reino de Suecia sesionará la próxima semana para darle continuidad o ajustar la agenda propuesta ya aprobada.

Reunión con el embajador de Suecia

La diputada Martínez Espinoza dijo que el próximo 23 de mayo el embajador de Suecia en México, Gunnar Aldén, estará en San Lázaro para dar un informe a diputadas y diputados sobre el conflicto bélico Rusia-Ucrania bajo la óptica de los países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

13/05/2022

LEGISLATIVO

En la sesión, estuvieron las diputadas Amalia García Medina (MC), Blanca Narro Panameño (Morena), Inés Parra Juárez (Morena), Genoveva Huerta Villegas (PAN), Wendy Maricela Cordero González (PAN), Margarita García García (PT) y los diputados Rodrigo Sánchez Zepeda (PAN), Gilberto Hernández Villafuerte (PVEM), Otoniel García Montiel (Morena) y Hamlet García Almaguer (Morena).